
Протокол №1 
заседания Штаба первичного отделения Российского движения 

школьников 
ГБОУ СОШ № 448 Фрунзенского района 

Санкт-Петербурга 
Санкт-Петербург «12» октября 2017 год 
 
Место проведения: 3-3 
Заседание ведет: Гурьева Е.Г 
 
На настоящем заседании Штаба Первичного отделения Российского движения 
школьников ГБОУ СОШ №448 Фрунзенского района Санкт-Петербурга (далее - 
Штаб) 
присутствовали 8 членов Штаба: 
1.Гурьева Е.Г. 
2.Николаева Л.А. 
3.Конова В. 
4.Антропенко П. 
5.Охин А. 
6.Турченко А. 
7.Костерина О. 
8.Казанцева С.В. 
 
Повестка дня: 
1. Об избрании Председателя и Секретаря заседания; 
Выступает: Николаева Л.А. 
2. Об избрании Председателя Штаба; 
3. Об избрании Лидера Штаба; 
4. Об избрании Лидеров направлений; 
Выступает: Николаева Л.А. 
5. Об утверждении рабочих групп по направлениям деятельности ПО РДШ ГБОУ 
СОШ №448 
Выступает: Гурьева Е.Г. 
6. Об утверждении программы развития ПО РДШ ГБОУ СОШ №448 
Выступает: Гурьева Е.Г. 
 
По повестке дня Собрания: 
1. По первому вопросу повестки дня выступила Николаева Л.А., которая 
предложила выбрать Председателем первого заседания Штаба Гурьеву Е.Г, 
секретарем первого заседания Штаба Казанцеву С.В. 
Проголосовало: 
«За» - 8 (восемь), 
«Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль). 
 
В дальнейшем председателем заседаний будет Председатель Штаба, секретарь 
заседания может быть выбранный из членов Штаба представитель или заместитель 
председателя. 
 

Решили: Избрать Председателем Собрания Гурьеву Е.Г. и секретарем Собрания 
Казанцеву С.В. и наделить их правом подсчета голосов. 



2. По второму вопросу повестки дня выступила2Николаева Л.А., которая 
сообщила, что решением учредительного собрания на утверждение Санкт-
Петербургского регионального Совета на должность председателя Штаба ПО 
РДШ ГБОУ СОШ №448 была направлена кандидатура Гурьевой Е.Г.(или 
кандидатуры). Доложила об итогах согласования и предложила выбрать 
председателем Штаба ПО РДШ ГБОУ СОШ №448 Гурьеву Е.Г. 
 
Проголосовало: 
«За» - 8 (восемь), 
«Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль). 
 
Решили: избрать председателем Штаба первичной организации «Российского 
движения школьников» ГБОУ СОШ №448 Гурьеву Е.Г. 
 
3. По третьему вопросу повестки дня выступила Николаева Л.А., которая 
доложила о полномочиях Лидера ПО, пояснила о необходимости делегировать 
данного Лидера в районное отделение РДШ СПб и предложил избрать Лидером 
ПО Конову Викторию 
 
Проголосовало: 
«За» - 8 (восемь, 
«Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль). 
 
Решили: избрать Лидером Штаба первичной организации «Российского движения 
школьников» ГБОУ СОШ №448 Конову Викторию 
 
4. По четвертому вопросу повестки дня выступила Николаева Л.А., которая 
рассказала о правах и обязанностях лидеров направлений ПО. А также 
предложил участникам заседания готовым возглавить направления, выдвинуть 
свои кандидатуры 
Для голосования предложены кандидатуры: 
- Лидер направления «Гражданская активность» - Охин А 

- Лидер направления «Личностное развитие» - Турченко А 
- Лидер направления «Военно-патриотическое» - Антропенко П. 
- Лидер направления «Информационно-медийное» - Костерина О. 
 
Проголосовало: (за каждого кандидата) 
Лидер направления «Гражданская активность» - Охин А 
«За» - 8 (прописью), 
«Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль). 
Лидер направления «Личностное развитие» - Турченко А 
За» - 8 (прописью), 
«Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль 
Лидер направления «Военно-патриотическое» - Антропенко П 
За» - 8 (прописью), 
 «Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль 
Лидер направления «Информационно-медийное» - Костерина О. 



«За» - 8 (прописью), 
«Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль). 
 
Решили: избрать лидером направления «Гражданская активность» - Охин А; 
лидером направления «Личностное развитие» - Турченко А.; лидером 
направления «Военно-патриотическое» - Антропенко П; лидером направления 
«Информационно - медийное» - Костерина О 
 
5. По пятому вопросу повестки дня слушали выступление Гурьевой Е.Г, которая 
рассказала о полномочиях рабочих групп ПО, графике встреч и возможном 
взаимодействии с педагогами, родителями, социальными партнерами. 
Предложила утвердить положение о рабочих группах ПО. А также лидерам по 
направлению деятельности представить список рабочих групп по своим 
направлениям деятельности не позднее 17 ноября 2017 для утверждения на 
Штабе ПО. 
 
Проголосовало за утверждение Положения о рабочих группах: 
«За» - 8 (восемь), 
«Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль). 
Проголосовало за срок подачи списка рабочих групп: 
«За» - 8 (восемь), 
«Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль). 
 
Решили: 
5.1. утвердить Положение о рабочих группах ПО 
5.2. Лидерам направлений в срок до «17 ноября 2017 представить предложения о 
составе рабочих групп в Штаб ПО для утверждения. 
 
6. По шестому вопросу повестки слушали Гурьеву Е.Г., которая рассказала о 
программе развития РДШ в целом и ПО в частности. Предложила утвердить 
предложенную Программу развития ПО. 
 
Проголосовало: 
«За» - 8 (восемь), 
«Против» - 0 (ноль), 
«Воздержались» - 0 (ноль). 
 
Решили: утвердить предложенную Программу развития ПО. 
 
 
Председатель заседания                                                          Гурьева Е.Г 
Секретарь заседания                                                                 Казанцева С.В. 


